



Sud suspend son préavis, garde le poing levé et ne signe rien

La colère gronde toujours dans le réseau France 3, face à une direction devenue experte en mépris, vêtue de ses habits de maître de forges.

Cette colère nous la partageons, nous la vivons comme vous sur le terrain. À Sud, personne n'est à temps plein sur un mandat syndical. Nous subissons également, au quotidien, surcharge de travail, horaires infernaux, semaines et week-ends d'édition interminables. Nous aussi constatons le déclin de nos éditions, leur fabrication parfois dans la précipitation, leur incohérence éditoriale, lorsque nous sommes aux manettes en régie, en plateau, à l'édition ou à la présentation.

Cette colère s'est renforcée lorsque 3 organisations syndicales CFDT, CGT et FO ont décidé de lever leurs préavis, se satisfaisant d'un protocole rempli de mots et dépourvu de toute garantie, et ce alors même que la mobilisation battait son plein. Alors même qu'avec une intersyndicale forte et revendicative, nous aurions pu obtenir beaucoup plus.

Cette signature a eu pour effet de renforcer l'intransigeance de la direction et d'affaiblir le rapport de force de la grève. De l'aveu même de la direction, il aurait été « délicat » vis-à-vis des syndicats signataires de proposer un nouveau protocole à Sud et au SNJ !

Face à ce constat, Sud a donc consulté les salarié.es du réseau il y a 2 semaines via un questionnaire. Vous avez décidé à 67 % qu'il fallait maintenir notre préavis. Nous l'avons fait.

Aujourd’hui, après 45 jours de grève, nous constatons que la mobilisation faiblit et c'est bien normal en cette veille de vacances. La direction qui comptait sur cet affaiblissement, forte d'un protocole signé par 3 syndicats, n'est pas prête à rouvrir des négociations. C'est pourquoi nous pensons qu'il est temps de faire une pause. Car le combat pour nos conditions de travail et pour la qualité de nos éditions ne fait que commencer.

Que la direction se le tienne pour dit :
la colère est là et à tout moment elle saura trouver une voie pour s'exprimer.
Sud sera là pour y veiller.

En conséquence, Sud lève son préavis
à compter du vendredi 22 décembre 2023 à 20h16.

Sud a mis en place une caisse de grève pendant le mouvement,
n'hésitez pas à solliciter les représentant.es sudistes de votre antenne
ou écrivez à l'adresse syndicatsud@francetv.fr.



Le 21 décembre, depuis les régions